Lausanne, le 5 avril 2024

Objet : Candidature pour Résponsable des Relations Facultaires et Estudiantines (RRFE)

Cher ère s membres du comité de l'AEML, cher ère s délégué es, cher ère s étudiant es,

L'AEML est une association historique de la faculté de médecine de Lausanne, jouant un rôle crucial dans la représentation de tout·e·s les étudiant·e·s de médecine. Son objectif est de promouvoir une vie estudiantine riche en divertisements, de garantir une qualité de formation optimale, de faciliter l'intégration des étudiant·e·s en médecine venant de toute l'Europe, et de concilier les opinions de chacun·e avec les pouvoirs de l'École de Médecine pour faire de notre éducation une expérience épanouissante.

En temps que délégué de deuxième année de Bachelor, j'ai acquis un ensemble de compétences indispensables pour le poste de RRFE. Cette expérience m'a permis d'être à l'écoute de mes camarades, de leur organiser avec succès un week-end de ski mémorable et surtout de défendre leurs volontés et leurs remarques auprès de l'École de Médecine et des responsables de module, dans le but d'améliorer non seulement notre éducation, mais également celle des futures volées.

Ma volonté d'aider mon prochain, qui a motivé mon choix professionnel, être au contact avec d'autres étudiant·e·s et apprendre le fonctionnement interne de la faculté de médecine font de moi un candidat motivé et logique. Ce serait un honneur de pouvoir apporter mes qualités au sein de l'AEML et de pouvoir représenter chacun·e.

Je vous prie d'agréer, cher·ère·s membres du comité de l'AEML, cher·ère·s délégué·e·s, cher·ère·s étudiant·e·s, mes meilleures salutations.

Yann Fedrigo

